

110 alumnas y alumnos participaron en el primer ciclo de talleres de natación en el Parque Acuático de La Cruz

Con gran entusiasmo de la comunidad y autoridades, este viernes 30 de enero se realizó el cierre de los talleres de natación desarrollados durante el mes de enero en el Parque Acuático de La Cruz, iniciativa impulsada por la Municipalidad a través de su Unidad de Deportes, registrando una alta participación y una positiva evaluación por parte de la comunidad.

Previo a la entrega de diplomas, cada participante realizó una demostración práctica de los aprendizajes adquiridos durante estas semanas, organizada por categorías Inicial, Intermedio y Avanzado. En la actividad, los alumnos y alumnas evidenciaron avances en flotación, desplazamiento, respiración y dominio de estilos, reflejando el trabajo sistemático desarrollado por la Unidad de Deportes del municipio.

Anuncio Patrocinado

Según informó la encargada de la Unidad de Deportes, Yoceline García, el balance de esta primera etapa es ampliamente favorable, tanto por la convocatoria como por el interés sostenido de vecinas y vecinos. “Tenemos un balance positivo en cuanto a la participación de niños, niñas y personas adultas. Hoy hicimos el cierre con alrededor de 110 beneficiarios”, señaló .

Asimismo, García agregó que la alta demanda obligó a establecer listas de espera, alcanzando cerca de 228 personas inscritas en total. De esta manera, las personas que no alcanzaron cupo durante enero fueron contactadas para participar en las actividades programadas para febrero, sin necesidad de abrir un nuevo proceso de inscripción

110 alumnas y alumnos participaron en el primer ciclo de talleres de natación en el Parque Acuático de La Cruz

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Tras la ceremonia, la alcaldesa subrogante de La Cruz, Lilian Medina, valoró el impacto de esta iniciativa y destacó el rol de la Municipalidad en la promoción del deporte y la participación comunitaria. "Estamos muy felices como municipalidad por el cierre de este primer mes de talleres de natación. Hoy 110 personas, entre niños, niñas y adultos, se certificaron en distintos niveles", señaló, subrayando además que el enfoque comunal apunta a entregar herramientas que favorezcan el desarrollo integral y el bienestar de la comunidad.

Por su parte, el director de Desarrollo Comunitario, Leopoldo Salazar, destacó que estos talleres responden a una política municipal orientada a generar espacios seguros y oportunidades para todas las edades. "Estamos finalizando el primer ciclo de talleres de natación en la piscina municipal, un espacio que la alcaldía abre no solamente para las infancias, sino también para todo el público en general. El objetivo principal es premiar el esfuerzo de las niñeces y entregar herramientas fundamentales para su desarrollo", afirmó

Si bien los talleres de natación recreativa correspondientes a enero finalizaron este viernes, el trabajo deportivo en el Parque Acuático continúa durante todo febrero con iniciativas como el taller de natación adaptada, dirigido a personas en situación de discapacidad y la continuación de los talleres de hidroginasia e hidrodance, que seguirán realizándose en febrero, debido al alto interés y motivación que han generado.

110 alumnas y alumnos participaron en el primer ciclo de talleres de natación en el Parque Acuático de La Cruz

Además durante el periodo estival, continúan desarrollándose otros talleres deportivos en los territorios, entre ellos baile entretenido en Villa El Bosque, Bolonia, Pocochay y el Gimnasio Fiscal, recinto en el que además se ejecutan talleres de básquetbol, patinaje, voleibol y mini voley. A esto se suman disciplinas como yoga y pilates, que tienen una alta asistencia de parte de la comunidad y que se extenderán hasta marzo.

Finalmente, desde la Unidad de Deportes reiteraron la invitación a participar en las actividades disponibles e informarse sobre horarios a través del sitio web www.lacruz.cl.

y tú, ¿qué opinas?